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７月１１日（火） 半田南 RC 会長挨拶 
 
本日は横山明巳南尾張分区ガバナー補佐にお越し頂き卓話をお願いしました。

今年度ガバナー補佐は年間４回のクラブ訪問を義務付けられていまして、その

第１回目が本日となっています。 
 
また、タイからブンクムロータリークラブ所属の中村淳君にもお越しいただい

ています。バンコクスリウォンロータリークラブチャーターメンバーで１０周

年会長も務めて見えた方ですので、ご存知の方も多いかと思います。 
私にとっては、タイで脳梗塞になったときに助けて頂いた命の恩人です。今日

はごゆっくりお楽しみ下さい。 
 
さてこの１週間の出来事ですが、九州の大雨大変な被害となっています。ロー

タリークラブとして何か出来ないかと考えていますが、２７６０地区としまし

ては後で回覧しますがもう少し様子を見て支援できる体制になってから行動す

る様子です。また皆様のご協力お願いします。 
 
先週の例会終了後、４役で熱田神宮へ参拝してきました。人数が減ってしまい

ましたが、今後上昇していけるようにお願いしてまいりました。５日には、名

古屋大須ロータリークラブさんの地区大会実行委員会へいって打ち合わせをし

て、その後名古屋名北ロータリークラブさんの例会へ訪問してきました。加藤

敦子新会長の挨拶、杉浦幹事の挨拶を聞いてきました。最後に時間が余ったの

か、予定外の半田南ロータリークラブ会長として挨拶してきました。夜は石川

屋さんではんだ山車まつり実行委員会バーべキュー大会へ参加。７日は WFF 実

行委員会に参加してきました。先週パンフレットを配布させて頂きましたが、

１０月１４日・１５日開催されます。１５日（日）に例会変更して皆様の参加

お待ちしています。メインステージの下の広場にて例会しますのでよろしくお

願いします。 
そして昨日は中村さんと松林幹事との３名で話題の大相撲名古屋場所へ行って

きました。升席４人席に３人でいっぱいでしたが楽しく観戦できました。 
他にも空いた時間には事務局へ顔を出したりして毎日のようにロータリーを楽

しませて頂いております。 
 
来週は夜間例会を「久」さんで開催します。２８名の方の参加と聞いています。

楽しい会にしたいと考えていますので皆さんの参加お待ちしています。 




